

# Modaes

Empresa

## Cyclus Manufactura, bolsos reciclados con neumáticos que proyectan su salto a México y Chile

Modaes  
10 feb 2015 - 17:31

Bolsos, maletas e incluso fundas para *tablets*. Estos son algunos de los artículos que fabrica la colombiana **Cyclus Manufactura** a partir de neumáticos usados. La compañía, que factura medio millar de dólares anualmente, exporta el 95% de la producción, y proyecta su entrada en Chile y México.

Francia, Suiza, Japón, China y Estados Unidos son los principales mercados hacia donde se dirigen los neumáticos, una vez convertidos en bolsos. Antes de iniciar el proceso de transformación, la compañía se encarga de recolectar estos neumáticos, procedentes de tractores y camiones de carga, por todo el país.

El proyecto empezó en 2000 y, actualmente, está liderado por el ejecutivo suizo **Ralph Thomas**, ejecutivo de la compañía. El uso de neumáticos y otros residuos para la elaboración de complementos está muy extendido por todo el mundo, según asegura Thomas en palabras a *Efe*.

**Cyclus** tiene su sede en Bogotá, donde también se realizan los artículos. Ahí tienen lugar los distintos pasos de la fabricación, que pasan por el lavado y corte de neumático, la costura, el etiquetado y el *packaging*. La empresa fabrica entre 600 y 1.000 maletas al mes, a un coste unitario que oscila entre 240.000 y 800.000 pesos colombianos (entre 100 y 335 dólares, respectivamente).

Thomas adquirió la marca a una pareja de diseñadores de Bogotá, sus primeros dueños y fundadores, con la intención de posicionar la marca y darle relevancia internacional. En los próximos dos años, **Cyclus** quiere hacer llegar la marca a otros mercados de Latinoamérica, como Chile y México.